

# 草食系幼なじみと一線越えたらぐいぐい迫ってくるし愛が重い。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	草食系幼なじみと一線越えたらぐいぐい迫ってくるし愛が重い。の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	草食系幼なじみと一線越えたらぐいぐい迫ってくるし愛が重い。を読んだことのある20代～40代の男女9名
調査期間	2025年1月22日～2025年1月25日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/soukyokeiosananazimito/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/soukyokeiosananazimito/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 草食系幼なじみと一線越えたらぐいぐい迫ってくるし愛が重い。の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

回答	回答数
20代女性	2名(20%)
40代女性	1名(10%)
30代男性	6名(60%)

Q2: 草食系幼なじみと一線越えたらぐいぐい迫ってくるし愛が重い。の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

夜な夜な四方八方から聞こえてくる喘ぎ声に、複雑な思いで耐えるゆいが可哀想だったけど、スト

レスからヤケ酒する所が面白かったです。西谷は呆れながらもゆいの愚痴に付き合っただけで優しいと思ったけど、酔っ払ったゆいに誘われてしてしまう所に驚きました。酔っている時に撮った動画を、酔いが覚めてから初めて見るゆいが、恥ずかしさで顔が真っ赤になる所が可愛かったです。

そもそも絵柄が好きです。西谷が単なる幼馴染だと思ってたら全くもって草食系じゃなくてSっ気ありすぎてときめきます。やっぱ主人公も嫌がってない感じがよくて、読んで2人が甘々になってくのがキュンキュンして可愛いです？。いいなあ、こんな幼馴染。幼馴染じゃなくてもいいからこんなパートナーいてくれたら最高です。西谷と主人公でどンドン甘々の世界線作ってほしすぎる。

草食系の幼馴染にドキドキさせられちゃうシチュエーションがすごくいいです。絵はそこまで匠ではないですが、その分ストーリーはしっかりしていていいですね。二人の濃厚なシーンがメチャクチャいい感じで凄く興奮しちゃいましたね。自分にも幼馴染がいたからこんなふうにしてみたいとかついついそんなこと想像してしまいました。

幼馴染とエッチする展開何ですが、女の子の気の強い感じが色々な所に出ていて本当に素晴らしいですね。草食系と見せかけておいてからの肉食系ということでまさにロールキャベツ男子感あるテイストが凄く自分としては良かったですね。それに女の子が凄く可愛いし、涙目になっているところとか本当に良かったです。ドキドキしちゃいました。

ヒロインとその幼馴染みである将太の絶妙な関係性が前半では描かれていて、一線を越えてからは今まで抑えていた将太の愛が抑えられなくなるのが良かったです。最初のイメージでは将太は大人しそうだったのに、裏の顔はだいぶ貪欲なところにギャップを感じられました。純愛も歪んだ愛も堪能できる、満足感の高いストーリーとなっていてオススメです。

この作品のメインキャラは幼馴染同士の由依と翔太なのですが幼馴染という関係性からなかなか恋仲に発展できないでいる姿がちょっともどかしいですね。でもストーリーの中でお酒の力によって二人がしてしまうラッキー展開があるのでその場面はかなり笑えます。作中、由依の気持ちがかかなり丁寧に描かれているところも魅力で凄く没入感を抱けます。あと草食だと思っていた翔太の実態が実は肉食だったとわかった時の好感度の上がりようもかなりのものですね。

この作品のヒロイン由依がとても可愛いですね。自分の感情を包み隠さず露わにするタイプなので、見ていてかなり好感が湧きました。そんな由依は幼馴染である翔太に片想いしているのですが、なかなか翔太が振り向いてくれない設定なのでそこも興味深いです。やっぱり一筋縄ではいかない恋というのは面白いものです。でもひょんなことから翔太と由依がワンナイトラブしてしまうのでその場面にも注目です。今までただの幼馴染でしたがエッチしたことでより関係性に変化が生まれ二人に親密さがプラスされていくのでその流れもすごいいいです。

草食系男子って大人しいイメージだけど

火がついたら燃え上がるんですよ。自分も草食系男子なので、かなり共感できました。

自分はここまで積極的になれないですけど(笑)

昔から好きだった分、一途なところがすごく伝わりました。エロさとラブコメの要素がたまらなく面白くてどンドンページめくっちゃいました(笑)

ぜひ、次回作を期待しています！

意外なほどに崩れるヒロインの顔。ギャグ要素も含まれてて読みやすかったです。二人っきりで居酒屋へ。そんなフレンドリーな男友達がいるってうらやましいですね。彼のことを草食系と思ってたって、少しでも肉食などを見せたら警戒されて今の関係が崩れちゃうに決まってるじゃないですか。ちゃんと彼女のことが好きでヒロインも彼のことが。両片思いが両想いになれてよかったですね。

# 漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス

---